

## 🕜 文化祭開催!日頃の成果を披露

第42回目となる『大崎町文化祭』が町中央 公民館において、11月14日(土)から15日(日) にかけて開催され、多くの方々が来場しました。

文化祭は、神舞をはじめ日本舞踊や大正琴な ど 22 団体の舞台発表、生涯学習講座生が制作 した陶芸作品や俳句など多くの展示物があり、 にぎわいを見せていました。また、『税を考え る週間』の作品表彰も同時開催され、表彰を受

けた児童生徒に賞状が 手渡されました。







## photo News フォトニュース



## ● 元気に歩こう『歩こう会』!

菱田地域づくり協議会が主催する『第1回菱 田歩こう会』が11月22日(日)に開催され 菱田地区の住民約70人が参加しました。

鹿屋体育大学から講師2名を迎え、下肢筋力 の強化運動や歩行時の注意点など話がありまし た。その後、菱田改善センターを出発し約5km のコースを完走しました。



## 2 発足 42 年!三桁の大台に突入!

大崎町バドミントン連盟が主催する大崎バ ドミントン大会の『第 100 回記念大会』が 11 月15日(日)に町総合体育館で開催されました。

昭和48年にスタートした本大会には町内外 から約60チームが参加し、孫とペアを組んで 出場するチームもありました。

三浦あや子会長は「初心者でも多くの試合が できて楽しめるのが大崎大会です。」と笑顔で 話しました。